



Die Turniertänzer des TSC Solitude freuen sich auf die Herausforderung.

Foto: z

## Drei Solitude-Paare bei Landesmeisterschaft

**Kornwestheim (red).** Der Tanzsportclub Solitude Kornwestheim (TSC) schickt drei Turnierpaare zur baden-württembergischen Landesmeisterschaft an diesem Sonntag nach Leonberg-Höfingen.

Es steht wieder ein großer Augenblick für die Turnierpaare des Tanzsportclubs Solitude Kornwestheim bevor. Schon vor den Sommerferien haben die Vorbereitungen auf die Landesmeisterschaft begonnen. Jetzt schickt der Tanzsportclub drei Paare am Sonntag, 17. September, in Höfingen an den Start. Zwei neu gebildete Paare werden in der Hauptgruppe (HGR) C-Latein dabei sein: Andreas Rutz/Olga Arbatskikh und Maik Wittmann/Julia Jablockin. Zudem starten Sascha Schaller/Vlada Arbatskikh, die sich in diesem Jahr schon auf den zweiten Aufstieg freuen dürfen. Nur wenige Punkte trennen das Paar von der HGR B-Latein.

Trotz Paarkampf gehen die Turnierpaare des Tanzsportclubs Solitude am Sonntag geschlossen als Einheit mit neuen Trikots zur Landesmeisterschaft, wo sie von ihren Fans wieder kräftig unterstützt werden. Weitere Informationen zum Tanzsportclub Solitude sind auf der Internet-Homepage [www.tsc-solitu.de](http://www.tsc-solitu.de) zu finden.